



Aktive Hilfe
jetzt und hier.

Verständnis Toleranz
Schutz Vertrauen

Unser Ziel ist es...

für die Betroffenen Fürstreiter für Toleranz und Integration zu sein. Wir wollen erreichen, dass von HIV und Aids betroffene Familien einen gleichberechtigten Platz in unserer Gesellschaft haben.

...die Nichtbetroffenen zum Thema zu informieren, um Ängste und Probleme im Umgang mit Betroffenen abzubauen. Hierzu führen wir Aktionen in der Öffentlichkeit durch. Wir stehen jederzeit für Infoveranstaltungen wie z.B. Vorträge und Gespräche in Kindergärten, Horten, Schulen und für alle, die daran interessiert sind, gerne zur Verfügung.

Sie können uns unterstützen durch...

- private Spenden
- Sponsoring, z.B. als Unternehmen, Verband, Organisation
- Ihre aktive Mitgliedschaft bzw. Fördermitgliedschaft
- aktive Mitarbeit im Verein

Kontakt und Infomaterial:

Verein AIDS UND KINDER E.V. Baden-Württemberg
Dammweg 58
69123 Heidelberg

Telefon: (0176) 96 566 594
Email: info@aidsundkinder.de
www.aidsundkinder.de

Spendenkonto:

Sparkasse Heidelberg

nur noch bis 31.7.2014:

BLZ: 672 500 20

Konto: 517 984

spätestens ab 1.8.2014:

IBAN: DE38 6725 0020 0000 5179 84

BIC: SOLADE1HDB

Akzeptanz
Lebensfreude
Schwiegheit

Engagiert...

AIDS UND KINDER E.V. Baden-Württemberg wurde als gemeinnütziger Verein von einem Kreis betroffener Familien und deren Freunden 1989 gegründet.

Symbole der Solidarität...

A als Symbol für AIDS bzw. HIV

⚖ (Ankh) – ein altägyptisches Zeichen – als Symbol für das Leben und die Hoffnung.

K für Kinder – betroffene Kinder – egal in welcher Hinsicht sie betroffen sind. Sie und ihre Familien brauchen unsere Hilfe.

Unsere Aufgabe...

sehen wir darin, Sprachrohr für Familien zu sein, die vom Thema HIV/Aids betroffen sind. Dies sind sowohl Familien mit einem HIV-infizierten Kind als auch jene Kinder, deren Eltern HIV-positiv sind.

Wird eine Familie mit einer HIV-Infektion konfrontiert, verändert sich das Leben für alle Beteiligten. Neben der Sorge um das infizierte Familienmitglied treten häufig starke soziale Probleme auf:

- wenn sich andere abwenden
- wenn man sich allein und hilflos fühlt
- wenn neben der Sorge um das Kind die Sorge um

- die eigene Gesundheit zusätzlich drückt
- wenn in Notsituationen keinerlei Rücklagen vorhanden sind
- wenn viele Fragen offen sind und man keine Antworten dazu findet.

Dann hilft es, sich an Menschen zu wenden, die darin Erfahrung haben und wissen, worauf es in einer solchen Situation ankommt.

„Ich wünsche mir an Altersschwäche zu sterben und dass sich meine Kinder nie infizieren.“ Johannes (28)*

Wir helfen...

einen eigenen Weg im Umgang mit dem „Positiv sein“ zu finden.

Damit die Betroffenen ihre Situation so gut wie möglich meistern können, brauchen sie unser aller Unterstützung sowie unsere Bereitschaft zur praktischen Solidarität. Ein Weg aus der Isolation ist die Kontaktaufnahme zu Menschen, die ein gleiches oder ähnliches Schicksal erleben. Ein Austausch kann viele Fragen beantworten und zeigt, dass man nicht alleine ist. Und dies, ohne Angst haben zu müssen, denn die Wahrung der Anonymität eines Jeden ist uns Pflicht und Prinzip.

„Ich wünsche mir, dass, obwohl alle wissen, dass ich HIV-infiziert bin, ich später ein normales Leben führen kann mit einer eigenen Familie.“ Stefan (14)*

Wir bieten an...

- für Kinder/Familien, die von HIV/Aids betroffen sind...
- persönliche Zuwendung und ein offenes Ohr
- regelmäßige Treffen und Freizeiten in einem geschützten Rahmen
- finanzielle Hilfe für Familien, die durch Aids in Not geraten sind
- Vermittlung zu Schwerpunktpraxen, Fachärzten, Kliniken und Aidshilfen

Wir helfen den Menschen einzig nach dem Maß ihrer Not. Wir leisten Hilfe, ohne nach Staatsangehörigkeit, ethnischer Zugehörigkeit, Religion, sozialer Stellung oder politischer Zugehörigkeit zu fragen.

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten ehrenamtlich und haben sich zur völligen Verschwiegenheit verpflichtet. Ratsuchende und hilfsbedürftige Familien bleiben anonym.

* alle Namen wurden zum Schutz der Betroffenen geändert



Verbundenheit

Integration

Achtung

Menschlichkeit

Freundschaft

Engagement

Solidarität

Unterstützung

Werden Sie Mitglied...

Hiermit trete ich dem Verein
AIDS UND KINDER E.V. Baden-Württemberg, Sitz Hei-
delberg als Fördermitglied bei. Der Mindestjahresbei-
trag beträgt 30,00 Euro pro Jahr.

Jährliche Spende

Nachname

Vorname

Straße

PLZ, Wohnort

Telefon

Email:

Datum/Unterschrift

Ich überweise den Betrag auf Ihr Konto bei der
Sparkasse Heidelberg, Kto 517 984, BLZ 672 500 20
Ab 1.8.2014: IBAN: DE38 6725 0020 0000 5179 84,
BIC: SOLADE1HDB

Hiermit ermächtige(n) ich/wir Sie widerruflich, meinen
Jahresmitgliedsbeitrag bei Fälligkeit zu Lasten des u.g.
Girokontos, mittels Lastschrift einzuziehen.

Kto-Nr.

Bankleitzahl

Bank

Ort, Datum, Unterschrift

Bitte senden Sie das Original an:
AIDS UND KINDER E.V. Baden-Württemberg,
Dammweg 58, 69123 Heidelberg